

Dos grupos de alumnos del centro de FP Corona de Aragón visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Dos grupos de 44 estudiantes y tres profesores de los ciclos formativos de grado superior de química industrial; de química y salud ambiental, y de laboratorio de análisis y control de calidad del centro de formación profesional Corona de Aragón, de Zaragoza, han visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo el 24 y el 30 de marzo, respectivamente.

Personal técnico de Ercros les ha informado sobre la empresa y su actividad productiva, sobre el funcionamiento de la fábrica de Sabiñánigo y sobre su gestión medioambiental. Después, los grupos han visitado las plantas de clorato sódico y agua oxigenada, la estación depuradora de aguas residuales, y el laboratorio general.

Las visitas han tenido una valoración muy positiva por parte de profesorado y alumnado; ambos han destacado la importancia de este primer contacto con una planta industrial.

El centro de Ercros en Sabiñánigo, con más de un siglo de vida, se integra en la división de derivados del cloro y es el primer productor europeo de tabletas para el tratamiento del agua de piscinas. Allí se fabrican 12 productos agrupados en cuatro líneas: cloro-sosa-potasa; cloroisocianuratos; cloratos y cloritos; y agua oxigenada y amoniaco.

Sabiñánigo, 31 de marzo de 2022